

Registra Bolsa Mexicana volatilidad (El Financiero 26/11/08)

Registra Bolsa Mexicana volatilidad (El Financiero 26/11/08) Las plazas estadounidenses, afectadas por reportes económicos negativos, registran un comportamiento mixto Sandra Reyes Ciudad de México (26 noviembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) llegó a caer más de 1 por ciento en las primeras operaciones ante el persistente temor a una profunda recesión tras la divulgación de débiles cifras económicas en Estados Unidos. Sin embargo, aunque muestra altibajos ha recuperado terreno. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 19 mil 399.50 unidades, un repunte de 0.63 por ciento, es decir 122.22 unidades. Hoy en Estados Unidos se dieron a conocer diversos indicadores económicos que afectan a las bolsas. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento mixto. El índice Dow Jones registra un retroceso de un 1.46 por ciento, y el Nasdaq sube 0.04 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 19.9 millones de acciones con un importe de 333.6 millones de pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: MAXCOM CPO, con 4.76 por ciento; POCHTEC B, con 3.73 por ciento; FEMSA UBD, con 2.99 por ciento; ICA *, con 2.67 por ciento; CEMEX CPO, con 2.60 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas resaltan: HOMEX *, con 6.23 por ciento; LAMOSAS *, con 3.14 por ciento; ARA *, con 2.77 por ciento; COMERCIO UBC, con 2.37 por ciento; LAB B, con 2.40 por ciento. Operadores comentaron que las bolsas reaccionaron en las primeras operaciones negativamente a la publicación de indicadores que confirman la debilidad de la economía estadounidense, y en vísperas del largo puente de Thanksgiving en Estados Unidos. Los pedidos de bienes duraderos hechos en Estados Unidos cayeron un 6.2 por ciento en octubre, superando la baja que esperaban los economistas. La firma MetAnálisis considera que a pesar de los dos nuevos programas de apoyo que otorgó la Reserva Federal de los Estados Unidos, los mercados accionarios de la región mantuvieron cierta cautela. Para hoy se espera que el volumen negociado en los mercados financieros de la región sea moderado ante el feriado de este jueves en Estados Unidos, por la celebración del "Día de Acción de Gracias", que muchos aprovechan para hacer un largo puente.